
学生意見箱の視認性等の向上について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2016年 10月 18日） 

 学生意見箱も年度始めと比べ、様々な意見が投稿され、多くの有益な回答がなされるよ

うになりました。現在、各意見や質問が積み重なって表示されているため、内容の判断が

つきにくく、知りたい情報の判別に時間がかかります。 

そこで、各質問に対して、意見箱担当者の方が幾つかのカテゴリ（部活動・サークル関係、

情報公開関係、Kulasis関係など）に分けて表示したり、最新の投稿もしくは回答の 1ヶ月

分だけ「New」の表記をするなどをしてはいかがでしょうか。 

 学生意見箱が運用されてから約半年経過しました。視認性の向上、使いやすさの向上の

ため、余計なお手数をおかけしますが、ご検討いただけないでしょうか。 

 

【回答】（回答日：2016年 10月 26日） 

（教育推進・学生支援部厚生課） 

 学生意見箱の視認性を高めるために、ご意見を参考とし、リニューアルについて検討さ

せていただきます。貴重なご意見ありがとうございました。 

 

 


